
Fachschaftssitzung
Öffentliches Protokoll

28.06.2021

Anwesend 6 Personen, Sitzungsleitung und Protokoll

Beginn 18:21

Ende 19:08

0 Sitzungsleitung und Protokoll
Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen. Das Protokoll der letzten Sitzung
wurde fertiggestellt und angenommen.

1 Post und E-Mails
1.1 Informatik- und Matheskripte für das erste Semester

Eine studieninteressierte Person hat gefragt, ob wir ihr Skripten zu Informatik (mit NF Mathe) aus vergangenen
Jahren schicken können. Ein Gafikon antwortet und schickt Skripten bzw. Links mit.

1.2 Paket für die Physik

Es ist ein Kartenspiel als Geschenk für die Physikfachschaft angekommen.

2 Alte ToDo
2 nach Pandemie: um Knopf am Gumbelküchen–Herd kümmern

2 Mail-Moderations-Sitzung im Juli

2 neue Plone-Version für GAF-Homepage anschauen

2 nach Pandemie: um Hussen des Alumni-Vereins kümmern

2 Sondersitzung zu Online-/Präsenz-Lehre Ende Juli organisieren

2 nach Pandemie: Nach Sofabezügen umschauen

2 nach Pandemie: Herausfinden welche Stühle fürs GAF-Büro geeignet wären, wie viele und wie viel sie kosten

2 nach Pandemie: neue Scharniere für GAF-Schranktür

V Informations-Mail auf gaf-news@ zu Stipendien-Mailingliste

V IRC-Netzwerk auf GAF-Homepage korrigieren

2 Corona-Info-Website aktualisieren

2 von Ostsee-ZaPF berichten

2 nach Pandemie: Papierspender für Gumbelküche recherchieren bzw. planen

2 nach Pandemie: Visitenkarten überarbeiten und Finanzantrag stellen
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2 nach Pandemie: KVR-Regeln finden und lesen (wg. Feuerlöschern o.ä.)

2 nach Pandemie: Löschdecke und evtl Feuerlöscher recherchieren

2 Bis zum Ende der Pandemie in allen öffentlichen Bereichen im Mathebau Maske tragen
Bis: Ende der Pandemie

3 Berichte
3.1 AKs

AK Feste: Termin für nächsten Online-Spieleabend muss gefunden werden, Orga ist gerade beschäftigt AK
GAF-Services: nichts neues zu berichten
AK LuST:

• Diskussion über Präsenzlehre im nächstes Semester. Drei Gafika besprechen Ergebnisse mit den Studiende-
kanen.

• Das Problem mit der M2-Übungsblatthürde wurde gelöst

• Es wurde zur E4-Präsenzklausur angefragt, wie dort Leute berücksichtigt werden, die nicht an einer Prüfung
in Präsenz teilnehmen können/wollen.

AK O-Phase: nicht viel neues. Planung schreitet voran.
AK Root:

• Ceph-Upgrade abgeschlossen Speicher für Server ist jetzt um den Faktor 10-20 schneller

• USV ist für den Moment deaktiviert, Ersatz wird so bald wie möglich organisiert

• Root-Treffen diesen Mittwoch wie üblich online statt

• es werden Überlegungen zu einem Corona-konformen Präsenz-Root-Treffen (voraussichtlich im August) an-
gestellt

3.2 Konvent

Wird auf nächste Sitzung vertagt, da niemand anwesend aus dem Konvent

3.3 Verein

Die Mitgliederversammlung wird am Montag, den 12.7. um 18 Uhr ct. stattfinden.

3.4 BayHSchG

Es gab eine Landtagsanhörung zum Gesetzesentwurf.
AK der STuve: 01. und 08.07. Diskussion mit Politiker:innen, am 30.6. soll im Stuve-AK der Gesetzentwurf
diskutiert werden.

4 Diskussion
4.1 Feriensitzung

Die GAF-Sitzung übernächsten Montag muss wegen der Vereinssitzung ausfallen, zwei Wochen danach ist die
Vorlesungszeit schon zu Ende. Damit ist heute die letze Sitzung für das aktuelle Sommersemester.
Frage: soll der zwei-Wochen-Rhythmus auch dieses Mal in den Semesterferien wie letztes Jahr beibehalten wer-
den?

u • schnellere Reaktion auf neue Entwicklungen wegen Corona möglich

Feriensitzungen waren letzten Sommer meistens schlecht besucht
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u • Der Austausch würde nicht für längere Zeit unterbrochen werden

im Vergleich zu früher (zwei Sitzungen während der Semesterferien) sehr viele Termine für die Semesterferien
Ratschen und Kontakte knüpfen geht auch auf der O-Phase-Sitzung, die voraussichtlich weiter alle zwei Wochen
stattfinden wird
Meinungsbild: alle können damit leben, in diesen Semesterferien wieder nur zwei Feriensitzungen stattfinden zu
lassen.

ToDo: Dudle für die Feriensitzungen erstellen und versenden Überlegung zum Aufräumen/Putzen:

• GAF-Büro und Gumbel werden zwar weniger benutzt, aber es sind immer noch regelmäßig Leute da

• ob und wie die GAF-Räume geputzt werden, wird von der aktuellen Corona-Lage abhängig gemacht

5 Anträge
Keine Anträge.

6 W.A.S.
6.1 Aktive Seite auf der GAF-Webseite

https://gaf.fs.lmu.de/aktive/aktive ist nicht mehr sonderlich up-to-date..

6.2 Neue TUM Schools

An der TUM findet gerade eine Umstellung von Fakultäten auf Schools statt.
Die Informatik der LMU möchte sich nicht auf Schools umstellen und bleibt bei Fakultäten.

7 Anstehende Termine
• 2021-06-30

AK-Root-Treffen ab 18 Uhr ct.

• 2021-07-01
Stuve-Diskussion mit Politiker:innen bzgl HSG-Novelle

• 2021-07-08
Ideenwerkstatt vom Stuve-AK HSG-Novelle

• 2021-07-08
Stuve-Diskussion mit Politiker:innen bzgl HSG-Novelle

• 2021.07.05
Nächste O-phase Sitzung

• 2021.07.07
nächste AK-LuSt Sitzung

• 2021.mm.dd
nächste GAF-Feriensitzung (wird per Mail kurz nach dem 31.7. verkündet)

• Ende der Pandemie
Deadline: Bis zum Ende der Pandemie in allen öffentlichen Bereichen im Mathebau Maske tragen (siehe 2)
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